

BayernWLAN

Gratis surfen in Berchtesgaden

[7.9.2015] Bürger rund um Berchtesgaden surfen jetzt gratis im Internet. Das Bayerische Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat will den Freistaat mit einem Netz gebührenfreier Hot-Spots überziehen.

"Rund um Berchtesgaden kann ab sofort kostenfrei im Internet gesurft werden", das verkündete der bayerische Finanz- und Heimatminister Markus Söder. Laut dem Bayerischen Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat ergänzt der Freistaat mit seinem Programm BayernWLAN eine Initiative der Gemeinden Berchtesgaden, Bischofswiesen, Ramsau, Schönau und Marktschellenberg für freies WLAN. "Staat und Kommunen haben sich bei diesem Projekt optimal ergänzt. So konnten wir ein attraktives Serviceangebot für die zahlreichen Gäste in dem zu Recht beliebten Feriengebiet schaffen", erklärt Söder. Laut der Meldung hat sich Bayern zum Ziel gesetzt, den Freistaat bis zum Jahr 2020 mit einem engmaschigen Netz von kostenfreier WLAN-Hotspots zu überziehen. Diese seien alle unter der einheitlichen Kennung @BayernWLAN zu erreichen. Hierfür arbeite das Heimatministerium an einem landesweiten Konzept. Bayern wolle durch die Maßnahme einen neuen deutschlandweiten Standard prägen und Schrittmacher für die Entwicklung von freiem WLAN in den Bundesländern sein. Nach Investitionen in Höhe von 1,5 Milliarden Euro in das Breitband-Ausbauprogramm der Staatsregierung (wir berichteten) sei das BayernWLAN der nächste Schritt der Heimatstrategie. Alle geeigneten Behörden sollen damit ausgestattet werden. *(di)*

<http://www.berchtesgaden.de>

<http://www.stmflh.bayern.de>

Stichwörter: Breitband, Berchtesgaden, BayernWLAN, Markus Söder

Quelle: www.kommune21.de